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令和2年度 コミュニティ・スクール 

２年目がスタート 

しました！！ 
今年度の第一中学校コミュニティ・スクール学校運営

協議会推進委員のメンバーは右の通りです。 

新型コロナウイルス感染症対策で第1回学校運営協議

会の開催は中止となり、議案資料を送り意見を返信して

頂く中で、今年度の取組等を確認しました。令和2年度の学校経営方針については提案通り承認されました。そのほか熟

議をしたい「意見」として、次のような意見が出されました。 

◇地域の力を小学校とは違う形で協力していただく方法を考えていきたい。 

◇昨年に引き続き、一中の教育方針・指導に大いに期待しています。私自身も微力ながら学校経営に少しでも役に立て

ればと思っていた矢先の臨時休校… 今までのような教育の実現が困難な状況になるのではと案じています。 

◇社会人となる若い人たちを見て特に感じることがあります。それは与えられた仕事はそつなくこなすが、それ以上の

ことはしないし、その指示が間違っていたと感じても、そのまま言われたから行ってしまうという事が多く見られま

す。（学校経営計画の）３の生徒像にも挙げられています「自ら考え、自律した生徒」という点を伸ばす取組が必要と

感じます。どの様に取組んでいくかいくのか具体的な方針をはかりたい。（明郷学園の疑似企業の体験談、その後の生

徒の自律した状況を聞き、感動した） 

◇一中CSのオリジナルのマークを制作して、フラッグ等に活用してはどうか。デザインを生徒・保護者から公募する。 

 

コミュニティ・スクール「CSボード」を 

設置しました 
5月29日（金）に地域のイベントなどコミュニティ・スクールに関連した案

内を生徒に知らせる掲示板（CSボード）を府中東高等学校の生徒の皆さんと先

生の計4名で取り付け作業をしていただきました。事務室横の壁に設置されま

した。このことは6月1日の「かわら版」でも取り上げられました。 

 

 

 

 

 

 

会長  桐島 圭介    委員  山崎 和久(育成委員長) 

副会長 髙尾 武司    委員  中村 浩之(PTA副会長) 

副会長 藪本 洋子    委員  小川 美樹（校長） 

委員  山本 陽一    委員  佐伯 華彦（教頭） 

委員  延清 久美    委員  安保 和美（事務長） 

委員  青木 靖樹（府中東校長）委員  瀨尾 英寿（主幹） 

委員  赤繁 真示(PTA会長) 委員  柏原 貴子（教務主任） 

 



６月１日より通常登校になりました！！ 
6月 1日より通常登校になりました。久しぶりに会う友達との再会に自然と笑顔が出ていました。教室にあった掃除道

具入れやロッカーを教室外に出し、生徒たちのスペースを最大限広く取ったうえで、「新しい生活様式」を意識しながら再

スタートを切りました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

令和2年度 職員紹介 

  

  

 

 

 
小川校長   佐伯教頭   安保事務長  瀨尾主幹教諭  髙山事務職員  高橋事務支援員 前田非常勤講師  豊田非常勤講師 井上非常勤講師  桒田非常勤講師  ジェレミーALT    ジョンALT 

(後列) 松葉2-1担任  稲葉2-4担任  鈴木副担任   有永副担任 

(前列) 桑田養護教諭  仲2-2担任 菊井2-3担任 井上特支1担任 

(後列)     中井3-3担任 若林副担任 赤木3-4担任 

(前列) 柏原副担任 藤井特支3担任 金尾3-2担任 木村3-1担任 

＜学校教育目標＞ 

世界や地域や 
未来に目を向
け、力強く挑戦
し続ける生徒の
育成 
 

今年度も教職員一丸と

なり頑張りますのでよ

ろしくお願い致します。 
(右上)下田(産休)上野(育休) 
(後列) 佐藤特支2担任 清家副担任 田口副担任 藤井副担任 

(前列) 中和1-3担任 則清1-1担任 中野1-4担任 藤原1-2担任 

２学年グループ ３学年グループ 

１学年グループ 

黒田非常勤講師    伊達SC    有田SSW 

森川支援員  井上支援員   木村配膳員  


